



FRANCISCO JOSÉ ESPEJO GARCÍA, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, PRESENTA EL SIGUIENTE RUEGO SOBRE CONSULTORIO MÉDICO ISLAS MENORES

A finales del mes de julio, concejales del Grupo Popular visitamos Isla Menores para comprobar de primera mano las demandas y reivindicaciones que tienen los vecinos y pudimos comprobar el mal estado del local en el que se encuentra el consultorio médico y la asociación de vecinos.

Sabemos que se encuentra en un edificio que no es de titularidad municipal, pero en estos momentos, donde el Gobierno presume de superávit económico consideramos que es la oportunidad de estudiar la posibilidad de que los vecinos puedan disfrutar de unas instalaciones en condiciones.

Por todo ello, el concejal que suscribe presenta para el Pleno el siguiente

RUEGO

- Que el Gobierno, a la mayor brevedad posible, estudie las condiciones tanto físicas como jurídicas en las que se encuentra el consultorio médico de Islas Menores y en función de las mismas que se lleven a cabo las medidas pertinentes posibles para así poder dotar de un mayor y mejor servicio a los vecinos de Islas Menores y Mar de Cristal, contando con la Asociación de Vecinos.

En Cartagena, a 31 de agosto de 2017

El portavoz

Francisco José Espejo García